
Öffentlichkeitsarbeit 
 

Zu unseren Aufgaben gehört nicht nur der praktische Naturschutz wie z.B. 
die Bachrenaturierung oder das Pflegen der Wiesenflächen. 

Im Internet haben wir auf der Homepage des NABU alles über unsere 
Stadtteilgruppe zusammengetragen: ihre Entstehung, ihre Struktur und 
die kommenden Aktivitäten. 
Durch unseren Internetauftritt nehmen immer wieder Reporter von 
Zeitungen oder von Funk und Fernsehen Kontakt zu uns auf, um über 
unsere Arbeit zu berichten. Die NDR-Reportage über unsere 
Bachpatenschaft sollten Sie sich anhören. 

 

Die fünf Infotafeln, die in Absprache mit dem Bezirksamt aufgestellt 
wurden, informieren Sie monatlich aktuell über alles Wissenswerte.  
Neben einer Karte unseres Betreuungsgebietes stellen wir Ihnen gerne 
Tiere und Pflanzen, die hier zu finden sind, vor oder berichten von unserer 
Arbeit. Außerdem veröffentlichen wir die Termine unserer Arbeitseinsätze 
und Führungen, denn wir freuen uns immer über Ihre Mithilfe bzw. 
Teilnahme. 
Zusätzlich haben wir einen Platz für Informationen und Hinweise auf 
Veranstaltungen des NABU-Hamburg reserviert.  
 

Da das Bestücken der fünf 
Tafeln viel Zeit und Arbeit 
erfordert, finden wir es sehr 
schade, dass wir in der 
Vergangenheit immer wieder 
Schäden durch Vandalismus 
feststellen mussten, die 
Ihnen das Lesen der 
Informationen erschweren. 
Eine zeitnahe Erneuerung ist 
uns leider nicht möglich. 

 

Eine weitere Möglichkeit die wir nutzen, um unsere Aktivitäten 
darzustellen, ist unser Infostand. Wir stellen ihn jährlich im Botanischen  
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Sondergarten im Rahmen des Naturforums auf und stehen den ganzen 
Tag für Ihre Fragen zur Verfügung. 
Außerdem kommen immer wieder Anfragen, ob wir uns auf weiteren 
Veranstaltungen präsentieren wollen. 
Im Rahmen unserer Möglichkeiten nehmen wir sehr gerne daran teil. 

 

 

 

 

In der Geschäftsstelle des NABU halten wir Kontakt zu den anderen 
Hamburger Stadtteil- und Fachgruppen, pflegen den 
Erfahrungsaustausch und diskutieren anstehende Probleme. 
 

Zusätzlich sind wir laufend im Gespräch mit dem Bezirksamt und weiteren 
Behörden, wie z.B. der Umweltbehörde. Wir vertreten dort bei Problemen 
in unserem Gebiet oder der Zukunftsplanung die Interessen der Natur an 
der Wandse. 

 

Wir hoffen, Sie immer mit unseren verschiedenen 
Informationsmöglichkeiten zu erreichen und gut zu 
informieren! 
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